
2022 年度学校関係者評価について(PTA 役員４名による) 

〇全体評価 

 ①満足…４名  ②まあ満足…０名 

 ③やや不満足…0 名  ④不満足…0 名 

 

〇項目別の評価委員の声 

１．遺愛の授業について 

 ・小テストや課題提出が多い中でも、まじめに熱心に学習に取り組む姿勢、授業以外での先

生方のサポート体制が今後目標実現にむけていい環境だと思います。 

 ・授業をしっかり受ければ進学につながる学力が身につくということが実証されていると 

思う。 

 ・先取り授業や放課後講習など手厚くサポートしていただいていると思います。 

 

２．遺愛の進路状況について 

 ・年々、難易度の高い国公立、私立大学の合格率が高まっているので、高いモチベーション

を持った生徒が多いと感じています。 

 ・毎年のように東大に入る生徒がいて、難関私大にも複数入っていて、素晴らしいと思う。 

 ・ひとりひとりの目標に対して成果が出せていると思う。 

 ・難関大にも毎年多く合格していますし、指定校推薦も豊富だと思います。 

 

３．遺愛の行事について 

 ・ここ何年かコロナの影響で中止せざるを得ない状況でしたが、落ち着いてきて徐々にでき

る範囲で開催されているので、今年は以前のように盛大に行われることを期待しています。 

 ・生徒が楽しんでいるのがわかる行事が多い。学園祭・体育祭など大きなものだけではなく、

講演会や料理教室等、いろいろあるのがよい。 

 ・勉強で忙しい中でもいろいろな行事を継続して行っていただいていると思う。 

 ・学校祭も遠足も壮行式なども、どれも生徒が楽しく参加できるものになっていると思いま

す。 

 

４．遺愛の部活動について 

 ・全国大会出場や、数々の実績を残されているので、日々の練習に一生懸命に取り組んでい

る結果だと思います。 

 ・遺愛で部活動をやりたいと入学する生徒もいるので、それほど魅力的なものが多いんだと

思う。 

 ・それぞれが個性ある活動になっていると思う。すべてが全国大会レベルではなく、いろい

ろ幅があるのもとても良い（全国大会に行きたいのか、趣味のように続けたいか、双方の

ニーズをみたせる。） 

 ・学校内はもちろんのこと、校外にも理解や協力を示しており、素晴らしいと思います。 

 

５．遺愛の宗教教育について 

 ・毎日の礼拝で、目に見えないものを見ようとする心を養う力が身についていると思います。 

 ・ガチガチの宗教教育ではなく、ほどよく、生徒も楽しみながらキリスト教を学べているよ

うだ。 

 ・日々礼拝を守っていることはとても良い。習慣が力になっている。 

 ・６年、もしくは３年間、しっかり教育されていて、学びあるものになっていると思います。 

 

 



６．遺愛の建物・施設などについて 

 ・歴史のある校舎で学べることは大変光栄だと感じます。 

 ・もう少しで工事も終わるとは思いますが、早く完成した本館を見たい。これからも残して

いくべき素晴らしい建物。 

 ・良い。無事に本館工事が終了してほしい。 

 ・歴史ある建物での学びは子供たちにとってより良いものと思います。 

 

７．今の遺愛は校訓である「信仰・犠牲・奉仕」を具現化できているでしょうか? 

 ・ボランティアに取り組む中で、信仰・犠牲・奉仕について考えるいい機会になっていると

思います。 

 ・授業やボランティアを通して自然と身についていると思う。娘を見ていてそう感じる。 

 ・今の時代に合った形で、校訓を具現化しているように思う。 

 ・とてもできていると思います。 

 

８．校外で見かける生徒の印象はいかがですか？ 

 ・友人と楽しそうに生き生きとしている姿が見受けられます。 

 ・なんとなく活き活きしている印象。元気で楽しそうに歩いている姿を見る。 

 ・わりと礼儀正しい。そつがない。吹奏楽局は校外での活動が多いからなのか、とても礼儀

正しく、清々しい印象。 

 ・とても楽しそうですし、マナーもきちんと守られていると思います。 

 

９．周りからの遺愛への評価はいかがですか？ 

 ・文武両道に部活も勉強も頑張っているので、周りの評価は非常に高い。 

 ・かなり評価は高い。科・コースが複数あるせいか、勉強でも部活でもそれぞれトップクラ

スのレベルだと思われている。 

 ・進学実績がよい女子校とみられている。 

 ・卒業後の進学率も良く、ボランティア活動も盛んで、先生たちも熱心で、良い評価を耳に

します。 

 

10．遺愛がよりよくなるために何かアドバイスがあれば、お願いします。 

 ・今でも生徒一人一人が得意なことで輝けるような環境を作ってくれていると感じるので、

このままの流れでいってほしい。 

 ・在学中の留学希望者への情報提供・フォロー。 

 ・Home coming day 

 ・在校生や卒業生の活躍は HP や新聞にも載りますし、PTA 活動も充実してますし、遺愛の魅

力は十分伝わっていると思います。在校生と入学予定学年の関りをさらに増やしても良い

と思います。 

 

 


